

## ABSTRAK

**Feby Laras Fujianti. 2023.** *Pengaruh Pengetahuan Tentang Akad Asuransi Syariah Terhadap Keputusan Mahasiswa Dalam Berasuransi Pada Mahasiswa Jurusan Asuransi Syariah UIN Antasari Banjarmasin.* Skripsi, Program Studi Asuransi Syariah, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam. Pembimbing: Lutpi Sahal SHI, MSI

**Kata Kunci:** Pengetahuan, Mahasiswa, Asuransi Syariah, Keputusan, Akad

Usaha asuransi, yaitu usaha jasa keuangan yang dengan menghimpun dana masyarakat melalui pengumpulan premi asuransi, memberi perlindungan kepada anggota masyarakat pemakai jasa asuransi terhadap kemungkinan timbulnya kerugian karena suatu peristiwa yang tidak pasti atau terhadap hidup atau meninggalnya seseorang.

Berdasarkan latar belakang tersebut, maka permasalahan yang akan diangkat dalam penelitian ini adalah: 1) Apakah terdapat Pengaruh Pengetahuan Tentang Akad Asuransi Syariah Terhadap Keputusan Mahasiswa Dalam Berasuransi pada Mahasiswa Jurusan Asuransi Syariah UIN Antasari Banjarmasin? 2) Bagaimana Pengaruh Pengetahuan Tentang Akad Asuransi Syariah Terhadap Keputusan Mahasiswa Dalam Berasuransi Pada Mahasiswa Jurusan Asuransi Syariah UIN Antasari Banjarmasin?

Penelitian ini menggunakan metode uji instrument data (uji validitas dan uji reliabilitas), uji asumsi klasik (uji normalitas, uji heterokedastisitas), analisis regresi linier sederhana (uji koefisien korelasi, analisis determinasi, dan uji t) dengan menggunakan bantuan program SPSS (*Statistic Product and Service Solution*).

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan yang telah diuraikan pada bab sebelumnya, dapat ditarik kesimpulan bahwa terdapat pengaruh yang signifikan dari nilai  $t_{hitung} 7,835 > t_{table} 2,001$  dan berdasarkan perhitungan angka signifikan, nilai sebesar 0,00 pada kolom signifikan menunjukkan  $0,00 < 0,05$  maka  $H_a$  diterima dan  $H_o$  ditolak. Dapat disimpulkan pengetahuan tentang akad asuransi syariah berpengaruh signifikan terhadap keputusan berasuransi. Bahwa terdapat pengaruh yang positif dari nilai koefisien determinasi ( $R^2$ ) sebesar  $0,514 = 51,4\%$ .